

# HAPPY PLANTES

## et sa bienfaitrice lauréates du Concours 101 femmes entrepreneures pour le Puy-de-Dôme



Camille Monnier, directrice et repreneuse de Happy Plantes, a été reçue et distinguée le 17 juin 2025 par le Premier Ministre à Matignon comme l'une des 101 femmes entrepreneures de l'année.

Cette reconnaissance, donnée par BPI France et l'État français, signe la renaissance de Happy Plantes, entreprise pionnière de l'herboristerie française basée à Châtel-Guyon. Elle vient récompenser la détermination d'une jeune femme pleine de courage et de caractère.

### UNE NOUVELLE ÉCLOSION POUR HAPPY PLANTES EN JUIN 2025

Depuis sa création en 2016, Happy Plantes se spécialise dans la création d'infusions bio savoureuses et thérapeutiques, en lien avec les cultivateurs et cueilleurs français.

De nombreux acteurs du monde du bien-être, de la santé ainsi que des chefs étoilés misent alors très vite sur les recettes d'Amaya Calvo Valderrama, ingénierie agronome à l'origine des mélanges proposés par la marque.

Après une traversée du désert, largement dûe à la guerre en Ukraine et au contexte post-COVID, Happy Plantes opère en juin 2025 une vraie renaissance avec de nouvelles

ambitions, une infusion inédite baptisée « La Poésie estivale », et un nouveau site internet pour les professionnels et le grand public : <https://maison-happy.fr/accueil-happy-plantes/>.

La promotion et le soutien à la filière de la cueillette sauvage en Auvergne sont aussi de mise, dans la continuité du travail entamé en 2016. Des contenus accessibles à tous démocratisent ainsi l'art ancestral de l'herboristerie et ses particularités.

La détermination et le caractère d'une jeune femme solaire, Camille Monnier, ne sont pas étrangers à ce nouvel envol inespéré il y a encore deux ans.



# CAMILLE MONNIER CREUSE SON SILLON PARMI LES 101 FEMMES ENTREPRENEURES 2025



Quand Camille Monnier devient directrice adjointe de Happy Plantes à l'été 2021, elle est loin de se douter qu'elle reprendra peu de temps après les rênes d'une entreprise en grosses difficultés.

Fin 2022, l'entreprise est au bord du dépôt de bilan. Découragés, les créateurs de la marque jettent alors l'éponge. Camille Monnier, elle, décide de reprendre l'entreprise avec l'objectif de sauver Happy Plantes, en compagnie de sa collègue Delphine.

Pendant plus d'un an, les deux jeunes femmes, aidées par leurs proches et les créateurs de la marque, font des choix courageux et ne comptent pas leurs heures à l'atelier. Leur travail acharné porte enfin ses fruits courant 2024 quand l'entreprise sort la tête de l'eau.

En 2025, Happy Plantes regarde à nouveau vers l'avenir avec de nombreux projets et les reconnaissances arrivent ! Camille Monnier postule au « Concours 101 femmes entrepreneures », organisé par BPI France et l'État français, aux côtés de plusieurs centaines d'autres créatrices ou repreneuses d'entreprises. C'est bel et bien elle qui remporte le

concours pour le Puy-de-Dôme et est reçue à Matignon le 17 juin 2025, entourée de ses paires et du Premier ministre français. Selon Camille Monnier, cette distinction lui apporte un nouveau réseau composé de « femmes formidables », un vrai « tourbillon d'énergie » dans un esprit de connexion qui va amener chacune d'entre elles plus loin.

Ce concours lui a aussi donné de la confiance et « l'envie de transmettre son expérience de la création et du sauvetage d'une entreprise à d'autres femmes entrepreneures », trop souvent laissées, selon elle, dans l'ignorance des dispositifs d'aide existant. Un rôle qu'elle a très envie de prendre dans les années à venir !

## HAPPY PLANTES, UNE JEUNE POUSSE QUI A CONNU PLUSIEURS VIES

### FÉVRIER 2016

Création de Happy Plantes à Volvic par Amaya Calvo Valderrama. Ouverture d'une boutique en centre-bourg. Les infusions d'Amaya deviennent vite très populaires et le succès est au rendez-vous.

### FÉVRIER 2020

Arrivée de Camille Monnier dans l'équipe.

### ÉTÉ 2021

Camille Monnier devient directrice adjointe de Happy Plantes. L'entreprise quitte Volvic et s'installe à Châtel-Guyon

### DÉBUT 2022

Happy Plantes embauche et investit. L'équipe compte 9 personnes

### FÉVRIER 2022

La guerre éclate en Ukraine. Elle aura des répercussions importantes sur l'entreprise.

### FIN 2022

Le résultat net de l'entreprise tombe et dévole à -625%. Amaya Calvo Valderrama a le choix entre vendre l'entreprise ou la transmettre à leur salariée. Ils décident de miser sur Camille Monnier et sa collègue Delphine. C'est le début de la reconstruction.

### FIN 2023

Le déficit a été résorbé à 97% et Happy Plantes commence à rembourser ses dettes.

### 2024

La renaissance se poursuit malgré des périodes compliquées à gérer.

### FIN 2024

Le résultat net de l'entreprise connaît une hausse de + 1466%.

### 17 JUIN 2025

Camille Monnier remporte pour le Puy-de-Dôme le Concours des 101 femmes entrepreneures au niveau national par BPI France et l'État français. Elle est reçue à Matignon avec ses paires.

### 23 JUIN 2025

Sortie du nouveau site internet : <https://maison-happy.fr/accueilhappy-plantes/>. Sortie de la nouvelle infusion La Poésie estivale, mélange composé de menthe poivrée, fleur d'hibiscus, lavande, rose de Damas et de camomille matricaire.

### Contact presse :

Sylvain Pasdeloup - sylvain.pasdeloup63@gmail.com - 06 64 22 75 14